



LA INSTITUCIÓN NARANJA CELEBRÓ DE FORMA ADELANTADA EL DÍA DEL NIÑO CON INVITACIÓN A ORGANIZACIONES, TALES COMO LA TELEÓN.



COBRELOA IDENTIFICADO CON LOS JÓVENES TALENTOS LOCALES.



UNA DELEGACIÓN DE TOCONAO SE HIZO PRESENTE EN EL DUELO DE COBRELOA CON RANGERS EN CALAMA.



LA ESCUELA DE FÚTBOL DE COBRELOA TAMBIÉN PARTICIPÓ DE LA INVITACIÓN AL ESTADIO MUNICIPAL ZDD.

Cobreloa adelantó celebración del Día del Niño

DEPORTES. La institución invitó a menores de las comunas de la provincia El Loa a presenciar el duelo de los naranjas con Rangers de Talca.



ALGUNOS INTEGRANTES DE LA ESCUELA DE FÚTBOL DE COBRELOA.



LOS REPRESENTANTES DE LA COMUNIDAD DE CHIU CHIU EN CALAMA.



LA DELEGACIÓN DE OLLAGÜE EN LA CELEBRACIÓN DEL DÍA DEL NIÑO.